



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
25 de octubre de 2010  
Español  
Original: inglés

## Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2011

31 de enero a 9 de febrero de 2011

### Informes cuatrienales sobre el período 2006-2009 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

#### Nota del Secretario General

#### Índice

	<i>Página</i>
1. Centro di Ricerca e Documentazione Febbraio 74 .....	2
2. Conectas Direitos Humanos .....	3
3. Dominican Leadership Conference .....	5
4. Grupo Parlamentario Interamericano sobre Población y Desarrollo .....	6
5. Consejo Internacional de Investigaciones e Innovaciones relacionadas con la Industria de la Construcción .....	8
6. Consejo Internacional de Asociaciones de Fabricantes de Productos Químicos .....	9
7. Federación Internacional de Organismos de Inspección .....	10
8. Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores .....	11
9. Juventud Estudiantil Católica Internacional .....	13
10. JMJ Children's Fund of Canada .....	14
11. Kids First Fund .....	16
12. Centro Macedonio para la Cooperación Internacional .....	17
13. Network "Earth Village" .....	19



## **1. Centro di Ricerca e Documentazione Febbraio 74**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 2002**

### **I. Introducción**

La actividad de la organización Centro di Ricerca e Documentazione Febbraio 74 tiene como objetivo hacer de la sociología un instrumento eficaz para comprender las realidades humanas, a fin de satisfacer las múltiples demandas de conocimiento de los responsables de la formulación de políticas de desarrollo y la sociedad en su conjunto. La organización ha llevado a cabo sus actividades en 68 países.

### **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización siguió con el programa que inició en 2000, que presenta a Roma como una ciudad de las Naciones Unidas. El objetivo de dicho programa es que las Naciones Unidas y las numerosas instituciones culturales y sociales de Roma intercambien opiniones, desarrollen ideas, proporcionen impresiones y contribuyan al programa de las Naciones Unidas, aprovechando la presencia allí de organismos de las Naciones Unidas, como, por ejemplo, la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA), así como de las autoridades locales y universidades. La organización participó en una reunión del FIDA que se celebró en Roma en diciembre de 2008.

#### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

La organización participó en el Foro Mundial del Grupo de los Ocho y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) sobre educación, investigación e innovación: nueva alianza para lograr el desarrollo sostenible, celebrado en Trieste (Italia) en mayo de 2007. Asimismo, participó en la cumbre del Banco Mundial sobre el aprendizaje relativo a la exigencia de una buena gobernanza, celebrada en Washington, D.C. en junio de 2008, y en la Reunión del Grupo de Expertos sobre la promoción de la integración social, celebrada por el Gobierno de Finlandia y el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales en Helsinki en julio de 2008. Los representantes de la organización asistieron a reuniones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en 2006, 2007 y 2008, y de la Comisión de Desarrollo Social en 2006 y 2008. Desde finales de 2009, la organización ha sido una de las ONG que participa, en calidad de observadora, en los períodos de sesiones anuales de la Junta Ejecutiva del PMA.

## **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización participó en una serie de proyectos de las Naciones Unidas, entre los que se incluye un proyecto ejecutado en el Camerún durante el período 2005-2008 sobre la exclusión social y la pobreza en las zonas rurales. Asimismo, prestó asistencia técnica a un proyecto de la FAO ejecutado en Mozambique de 2004 a 2007, y participó en la Iniciativa de la FAO/Italia para el desarrollo sostenible en Bolivia (Estado Plurinacional de), Fiji, Guatemala, la República Árabe Siria, Samoa y Viet Nam de 2004 a 2006. La organización ha estado colaborando con el sistema de las Naciones Unidas desde 1983 en proyectos sobre diferentes temas relacionados con su propio programa de investigación, como, por ejemplo, la pobreza y la exclusión social.

## **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

**Primer Objetivo.** Colaboró con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría y el FIDA a fin de mejorar los instrumentos utilizados para analizar la pobreza y el empobrecimiento.

**Tercer Objetivo.** Contribuyó a crear una mayor conciencia durante las reuniones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

**Séptimo Objetivo.** Colaboró con la FAO en la iniciativa para la agricultura sostenible y el desarrollo rural, en particular en Bolivia (Estado Plurinacional de), Fiji, Guatemala, la República Árabe Siria, Samoa y Viet Nam.

## **2. Conectas Direitos Humanos**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006**

### **I. Introducción**

Conectas Direitos Humanos es una ONG internacional fundada en São Paulo (Brasil) en 2001, con el objeto de fomentar los derechos humanos y el estado de derecho, especialmente en América del Sur, Asia y África.

### **Objetivos y propósito de la organización**

La organización tiene dos amplios programas sobre el hemisferio sur y la justicia.

A través del programa relativo al hemisferio sur, la organización lleva a cabo investigaciones, fomenta la capacidad de los defensores de derechos humanos locales y regionales, intercambia conocimientos entre académicos, promueve alianzas y la cooperación Sur-Sur y prepara a activistas en pro de los derechos humanos para colaborar con las Naciones Unidas. Este programa está formado por cuatro proyectos: el Coloquio Internacional de Derechos Humanos, una conferencia para la creación de capacidad y el aprendizaje entre iguales que se reúne durante una semana todos los años; la revista semestral *Sur: Revista Internacional de Derechos*

*Humanos*, que se publica en portugués, inglés y español; el Programa de Becas de Derechos Humanos, dirigido a reforzar la sociedad civil en los países de habla portuguesa de África; y el Proyecto de Política Exterior y Derechos Humanos, cuyo objetivo es reforzar la protección internacional de los derechos humanos mediante la promoción y potenciación de las ONG del Sur.

A través de su programa Justicia, la organización trabaja a nivel nacional y regional para proteger a las víctimas de violaciones de derechos humanos. El programa consta de tres iniciativas interconectadas: el proyecto Artículo 1, mediante el cual la organización entabla pleitos estratégicos para interponer los recursos pertinentes en los tribunales nacionales e internacionales con relación a violaciones sistemáticas de los derechos humanos; la asociación Instituto Pro Bono, que ofrece servicios jurídicos gratuitos a las ONG y ayuda a los grupos vulnerables a acceder a la justicia en los casos de violaciones de los derechos humanos; y un proyecto piloto en el Brasil sobre el derecho a la salud de las mujeres negras, cuyo objetivo es el fomento de la capacidad y el empoderamiento de las mujeres negras para defender sus derechos en São Paulo.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha fortalecido la cooperación entre los defensores de los derechos humanos y los expertos del Sur, y entre estos grupos y el sistema de derechos humanos de las Naciones Unidas. Se ha centrado en elaborar y difundir información e investigaciones, desarrollar actividades de creación de capacidad y llevar a cabo iniciativas de establecimiento de redes y promoción relacionadas con el sistema de derechos humanos de las Naciones Unidas.

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Durante el período que abarca el informe, la participación de la organización en las actividades de las Naciones Unidas ha consistido principalmente en asistir a los períodos de sesiones 4º a 12º del Consejo de Derechos Humanos. Asimismo, contribuyó al proceso de Examen Periódico Universal, y asistió al 39º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer.

### **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha venido cooperando con diversos órganos de las Naciones Unidas desde su creación. De 2006 a 2009, esta cooperación incluyó la organización de reuniones, y la asistencia a estas, con funcionarios y relatores especiales de las Naciones Unidas, como, por ejemplo, la organización de una reunión entre la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y organizaciones de la sociedad civil brasileñas, en marzo de 2006. Asimismo, en noviembre de 2007, la organización se reunió con el Relator Especial sobre las ejecuciones extrajudiciales, sumarias o arbitrarias durante su visita al Brasil. Además, sus representantes se han reunido con el anterior y el actual Alto

Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, durante sus respectivas visitas al Brasil.

### **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Durante el período que abarca el informe, la organización preparó una edición de *Sur: Revista Internacional de Derechos Humanos* sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los derechos humanos, y la responsabilidad de las empresas y los derechos humanos. Su programa en materia de justicia también se esforzó por mejorar el acceso a los medicamentos, especialmente aquellos que se utilizan para combatir el VIH/SIDA.

## **3. Dominican Leadership Conference**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002**

### **I. Introducción**

Dominican Leadership Conference es una organización de establecimiento de redes para dirigentes elegidos de las congregaciones y órdenes dominicas de los Estados Unidos de América. Actualmente, trabaja para 29 congregaciones de hermanas y 4 órdenes de hombres, que representan a más de 6.000 hombres y mujeres dominicos en los Estados Unidos. Además, los compañeros dominicos de la organización trabajan en más de 120 países de todo el mundo.

### **Objetivos y propósito de la organización**

La organización es un grupo de derechos humanos cuyos miembros educan a las personas sobre sus derechos, fomentan estos derechos de todas las formas posibles y se oponen a los sistemas y estructuras que violan estos derechos.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Los representantes de la organización han presentado la labor de las Naciones Unidas a muchos grupos dominicos por todo el territorio de los Estados Unidos. Además, asistieron a una reunión de la Comisión Internacional Dominicana de Justicia, Paz y Cuidado por la Creación, celebrada en Roma en 2007.

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Durante el período que abarca el informe, la organización ha participado activamente en todos los períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. También ha tenido una participación activa en el Comité de

Organizaciones no Gubernamentales sobre Desarrollo Social y ha colaborado con otras ONG en la planificación del Foro de la Sociedad Civil del Comité. Asimismo, la organización ha participado activamente en el Comité de las organizaciones no gubernamentales sobre la condición jurídica y social de la mujer, su Grupo de trabajo sobre las niñas, el Comité de organizaciones no gubernamentales sobre el desarrollo sostenible y el Comité de organizaciones no gubernamentales sobre la financiación para el desarrollo.

## **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Los representantes de la organización asistieron a reuniones informativas y de trabajo semanales que ofreció el Departamento de Información Pública y publicaron la información en su boletín en línea y su sitio web. Asimismo, asistieron a las Conferencias Anuales del Departamento de Información Pública para las ONG 59ª y 62ª, y se comprometieron con el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer a proporcionar oradores a los Comunicadores dominicos. La organización participa todos los años en el evento “Levántate contra la pobreza” de la Campaña del Milenio, y es miembro del Grupo de trabajo sobre las niñas del Comité de organizaciones no gubernamentales dedicado al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

## **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Durante el período que abarca el informe, se realizaron presentaciones sobre los Objetivos a varias congregaciones de mujeres de los Estados Unidos.

## **4. Grupo Parlamentario Interamericano sobre Población y Desarrollo**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998**

### **I. Introducción**

El Grupo Parlamentario Interamericano sobre Población y Desarrollo es una ONG internacional que ha actuado como centro de intercambio de información desde 1983. Fomenta el diálogo abierto sobre cuestiones relativas a la población y el desarrollo, y el intercambio de la experiencia adquirida entre parlamentarios.

### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

Los principales objetivos de la organización son impulsar el diálogo abierto sobre población y desarrollo, promover la colaboración y las alianzas entre los parlamentarios que la integran, y apoyar y empoderar a los legisladores en todos los países de las Américas para que colaboren en la promoción de leyes y políticas sobre población y desarrollo. Entre las principales esferas de trabajo de la organización figuran la salud y los derechos reproductivos y sexuales, la violencia

por motivos de género, el VIH/SIDA, los adolescentes y la juventud, la trata de personas, especialmente mujeres y niños, la discriminación y la migración.

## **B. Cambios significativos en la organización**

En 2006 se estableció una nueva estructura de gobernanza, en la que se instauró un nuevo consejo para elegir a los siete miembros de la Junta Directiva. Asimismo, la secretaría regional de la organización finalizó su traslado a la Ciudad de Panamá en 2008, aunque se espera que siga presente en Nueva York para supervisar sus actividades relacionadas con las Naciones Unidas.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización celebró cursos prácticos y diálogos locales, y elaboró publicaciones y materiales de información para sensibilizar a los parlamentarios y los responsables de la formulación de políticas sobre cuestiones relativas a la población y el desarrollo, así como para prestar asistencia técnica directa a petición de cualquier miembro parlamentario sobre dichas cuestiones. La organización participó en la sensibilización de sus miembros sobre los mecanismos y el papel de las Naciones Unidas.

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Durante su traslado a Panamá en 2008 y 2009, la organización redujo con carácter temporal el número de actividades a las que asistía en las Naciones Unidas. Sin embargo, entre sus actividades y eventos relacionados con las Naciones Unidas cabe mencionar un curso práctico paralelo durante el Quinto Foro Latinoamericano y del Caribe sobre el VIH/SIDA y las enfermedades de transmisión sexual, celebrado en Lima en noviembre de 2009.

### **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Desde 2002, la organización, el Fondo de Población de las Naciones Unidas y el grupo parlamentario de la región han organizado conjuntamente reuniones parlamentarias internacionales sobre la ejecución del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo.

### **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización dio prioridad a los Objetivos en las reuniones regionales y nacionales a las que asistió, y los incluyó en los programas de las reuniones de su consejo, celebradas en Panamá en octubre de 2008 y en Caracas en 2009.

## **5. Consejo Internacional de Investigaciones e Innovaciones relacionadas con la Industria de la Construcción**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1954**

### **I. Introducción**

El Consejo Internacional de Investigaciones e Innovaciones relacionadas con la Industria de la Construcción se creó en 1953 como asociación dirigida a estimular y facilitar la cooperación internacional y el intercambio de información entre los institutos gubernamentales de investigación en el sector de la edificación y la construcción, especialmente entre aquellos dedicados a la investigación técnica. La organización tiene una red mundial de más de 5.000 expertos que proceden de unas 500 organizaciones miembros.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización proporciona una red mundial para el intercambio y la cooperación internacionales en materia investigación e innovación en el sector de la edificación y la construcción, para mejorar el proceso de edificación y el comportamiento de las zonas edificadas. Sus objetivos son: ser una fuente pertinente de información sobre la investigación y la innovación mundiales en el ámbito de la edificación y la construcción, servir de punto de acceso fiable y efectivo para la comunidad mundial de la investigación, así como de foro para un diálogo significativo entre el abanico de intereses de la industria de la construcción y la comunidad mundial de la investigación.

### **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha colaborado activamente en la iniciativa de edificios y construcciones sostenibles del Programa de la Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), y estableció una alianza con la iniciativa en 2009.

#### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Durante el período que abarca el informe, la organización trabajó en apoyo de la Estrategia Internacional para la Reducción de los Desastres. Su grupo de tareas sobre la salud y las zonas edificadas, apoyado por la Organización Mundial de la Salud, se creó en 2009 para fomentar un entorno exterior e interior y construcciones apropiados para la salud, concienciar sobre estas cuestiones a nivel gubernamental y promover la cooperación entre las diferentes disciplinas pertinentes.

#### **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

En marzo de 2005, la organización y la División de Tecnología, Industria y Economía del PNUMA firmaron un memorando de entendimiento con una vigencia

de 20 meses sobre la edificación y la construcción sostenibles en Asia, a fin de aplicar prácticas, métodos, políticas y mecanismos de mercados de edificación y construcción sostenibles en el sector de la edificación y la construcción de Asia.

### **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La declaración de objetivos de la organización incluye fomentar una colaboración adecuada con otras organizaciones internacionales en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

## **6. Consejo Internacional de Asociaciones de Fabricantes de Productos Químicos**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998**

### **I. Introducción**

El Consejo Internacional de Asociaciones de Fabricantes de Productos Químicos se creó en 1989 para coordinar la labor de las empresas y asociaciones de fabricantes de productos químicos sobre cuestiones y programas de interés internacional. Sus miembros representan a asociaciones de comercio de las distintas regiones del mundo y a empresas dedicadas a todos los aspectos de la industria química.

#### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización y sus miembros participan activamente en ámbitos tales como la gestión de los productos químicos, los asuntos reglamentarios, la divulgación a los interesados, la promoción y las comunicaciones.

#### **B. Cambios significativos en la organización**

El 26 de marzo de 2010, la organización se constituyó como asociación internacional sin fines de lucro con arreglo al derecho belga. A tal efecto, elaboró nuevos estatutos y modificó su reglamento.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización participó en la Cumbre Mundial sobre el Desarrollo Sostenible de 2002, celebrada en Johannesburgo (Sudáfrica), que decidió minimizar los efectos adversos significativos de los productos químicos en la salud humana y el medio ambiente para 2020. Para alcanzar este objetivo, la organización participó en el Enfoque estratégico para la gestión de productos químicos a nivel internacional en las conferencias internacionales de 2006 y 2009 sobre la gestión de

productos químicos. La organización ha encauzado sus esfuerzos a través de la iniciativa “Responsible Care” (Cuidado Responsable) y la Estrategia Global de Productos. La primera se aplica actualmente en 53 asociaciones, y el ex Secretario General de las Naciones Unidas Kofi Annan la describió como un inspirador modelo de autorregulación que otras industrias deberían pensar en adoptar. La segunda iniciativa se ha concebido para promover y medir la supervisión de los productos de la industria y mejorar la comunicación y la transparencia respecto de los peligros de los productos químicos.

#### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Los representantes de la organización participaron en varias reuniones, entre otras, la Conferencia de las Partes en el Convenio de Estocolmo, el Consejo de Administración del PNUMA, la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, la Conferencia de las Partes en el Convenio de Rotterdam y la Comisión Económica para Europa.

#### **B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La industria química se ha comprometido a preservar los recursos para las generaciones futuras mediante la reducción de las emisiones, el ahorro de energía y el desarrollo de materiales, tecnologías y prácticas comerciales sostenibles. Asimismo, ayuda a proporcionar soluciones de desarrollo sostenible para otros sectores industriales, incluidos los de la energía, la tecnología de la información, la construcción y los desechos.

### **7. Federación Internacional de Organismos de Inspección**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002**

#### **I. Introducción**

La Federación Internacional de Organismos de Inspección es la asociación profesional de las empresas y organizaciones que prestan servicios de inspección, ensayo y certificación a nivel mundial. Se fundó en 1982 e incluye a más de 37 de las principales empresas internacionales de inspección de todo el mundo, cuyas actividades abarcan todos los campos de la inspección y los ensayos conexos, así como soluciones en las esferas de la calidad y la seguridad.

#### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

Se trata de una organización sin fines de lucro cuyo objetivo es examinar y mejorar los métodos, normas, procedimientos de seguridad y reglas que aplican y cumplen sus miembros, en su propio beneficio y en el de sus clientes. La organización promueve la cooperación entre organismos de inspección, laboratorios y empresas asociadas en todo el mundo, a fin de: a) elaborar y coordinar normas profesionales y técnicas, métodos de inspección y ensayo, y códigos de prácticas; b) aumentar la eficiencia y establecer procedimientos uniformes; c) elaborar métodos

de enseñanza y formación técnicas; d) representar a la profesión ante las autoridades gubernamentales y las asociaciones mercantiles, y; e) promover la interpretación uniforme de los convenios internacionales sobre seguridad y cooperar en su aplicación.

## **B. Cambios significativos en la organización**

En 2009 y 2010, se actualizaron los procedimientos de cumplimiento de la organización. Un tercer auditor independiente interviene ahora en la evaluación de los nuevos solicitantes y de diferentes aspectos del cumplimiento permanente por parte de los miembros.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

### **A. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización contribuye a la labor de las Naciones Unidas mediante la facilitación del comercio internacional. Esto se consigue sobre todo mediante la inspección de las mercancías, a fin de que expertos independientes garanticen que cumplen las normas aplicables en materia de seguridad, protección del medio ambiente y calidad.

### **B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Al facilitar el comercio libre y equitativo, en particular a través de sus vínculos con la Organización Mundial del Comercio y la Organización Mundial de Aduanas, la organización se propone apoyar el desarrollo y aumentar la prosperidad de las economías emergentes.

## **8. Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998**

### **I. Introducción**

La Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores se fundó en 1953 como organización profesional de las entidades fiscalizadoras superiores de los países de las Naciones Unidas. Estas entidades desempeñan un importante papel en la auditoría de las cuentas y operaciones gubernamentales y en el fomento de una gestión y responsabilidad financieras sólidas.

### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización es independiente y no tiene filiación política. Su objetivo consiste en proporcionar apoyo mutuo, intercambiar ideas y experiencias, actuar como una voz reconocida de la auditoría gubernamental en la comunidad internacional y promover la mejora constante entre sus miembros.

### **B. Cambios significativos en la organización**

Durante el período que abarca el informe, las entidades fiscalizadoras superiores de Montenegro, Singapur y Serbia fueron admitidas como miembros de pleno derecho. La asociación de entidades fiscalizadoras superiores de habla francesa y la organización de entidades fiscalizadoras superiores de habla portuguesa fueron admitidas como miembros asociados. Actualmente, la organización cuenta con 189 miembros de pleno derecho y 4 miembros asociados.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2007, la organización y la División de Administración Pública y Gestión del Desarrollo del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales crearon una plataforma conjunta, dirigida por la entidad de la República de Corea, para intensificar la cooperación con las Naciones Unidas. Por consiguiente, en 2008, la Junta Directiva de la organización acordó y aprobó el mandato y un programa de trabajo. Las Naciones Unidas celebraron simposios conjuntos con la organización sobre temas relacionados con el programa de las Naciones Unidas, para incrementar la creación de capacidad y el fortalecimiento institucional en las entidades de todo el mundo.

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

Los representantes de la organización asistieron a reuniones y períodos de sesiones sustantivos del Comité de Expertos en Administración Pública, y reuniones de expertos y grupos ad hoc organizados por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales.

### **B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Los temas de los simposios anteriormente referidos se seleccionan de conformidad estricta con los Objetivos, y se hace todo lo posible por contribuir al debate internacional sobre los Objetivos y sus indicadores.

## **9. Juventud Estudiantil Católica Internacional**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998**

### **I. Introducción**

La organización Juventud Estudiantil Católica Internacional es un movimiento de estudiantes que está presente y actúa en escuelas secundarias y universidades.

#### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización comprende 84 movimientos nacionales de todos los continentes. Se calcula que 3 millones de estudiantes son miembros activos del movimiento. Su objetivo es permitir que los estudiantes tengan un espacio para desarrollar sus conocimientos sobre las cuestiones mundiales y sociales. Proporciona a los estudiantes formación no institucionalizada sobre diferentes temas que revisten importancia para sus miembros, con el fin de involucrarlos activamente en sus entornos y sociedades.

#### **B. Cambios significativos en la organización**

Los nuevos estatutos y estructura internacional de la organización reconocen tres tipos de miembros. En 2007, se eligió un nuevo equipo de secretaría internacional para un mandato de cuatro años.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización participó en las celebraciones para conmemorar el 60º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos en 2008. Asimismo, asistió al noveno período extraordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos.

#### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

La organización participó en varios períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, la Conferencia Mundial sobre Educación Superior de 2008, celebrada en París, la Cumbre Mundial sobre la Seguridad Alimentaria de la FAO, celebrada en noviembre de 2009, la Semana de la Acción Mundial por la Educación de la UNESCO, celebrada del 21 al 26 de abril de 2008, el Sexto Foro de la Juventud de la UNESCO, celebrado en París del 1 al 3 de octubre de 2009, y la 35ª Conferencia General de la UNESCO, celebrada en París del 6 al 23 de octubre de 2009.

## **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización participa activamente en la Consulta Colectiva de las Organizaciones no Gubernamentales que colaboran en la Educación para Todos de la UNESCO.

## **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En 2007, la organización celebró una Sesión Internacional de Formación en Uganda. El encuentro congregó a 161 estudiantes y oradores de 53 países, y se centró en la promoción de los Objetivos, especialmente en los temas del VIH/SIDA, el cuidado del medio ambiente, la solidaridad mundial y la prevención o solución de conflictos. El Consejo Mundial de Iglesias aprobó oficialmente la campaña mundial de la organización “Lucha contra la pobreza-Constuye la paz”, que se centra en los Objetivos. El tema clave de la organización para 2008 fue el medio ambiente y el calentamiento del planeta. Se celebró una sesión internacional de formación en Creil (Francia), dirigida a 60 estudiantes de todos los continentes, sobre el tema “Ecología sostenible: una realidad para nuestro mundo, un reto para los estudiantes”. En 2009, el tema principal fue la pobreza y la paz. Se organizaron sesiones de formación para estudiantes en Kenya, Lesotho y Zimbabwe. Asimismo, se organizó una sesión de formación en el Oriente Medio sobre el tema “Estudiantes: cambiar la cultura para lograr una paz duradera”, celebrada en el Líbano, a la que asistieron estudiantes de Egipto, Jordania, el Líbano, la República Árabe Siria y Palestina, y que contó con la participación especial del Iraq. En 2006, la ONG organizó programas de intercambio y toma de contacto entre sus miembros de Bélgica y Viet Nam, con el objetivo de crear alianzas mundiales. En 2007, sus miembros de Alemania iniciaron una campaña de educación básica sobre la educación en África.

## **10. JMJ Children’s Fund of Canada**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998**

### **I. Introducción**

JMJ Children’s Fund of Canada es una organización benéfica sin fines de lucro dedicada a ayudar a los niños que no tienen otros recursos.

### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización se centra en proporcionar educación, alimentos y medicamentos.

### **B. Cambios significativos en la organización**

En 2009, la organización hizo extensivas sus actividades a Sudáfrica y Uganda.

## II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ofreció atención alimentaria y nutricional a cerca de 540 lactantes y niños en Filipinas, Ghana, Haití, la India, Malawi, Nigeria y Sudáfrica. Asimismo, proporcionó material escolar y educación a niñas y niños por igual en dichas zonas, excepto en el orfanato de niñas Rosa Mystica de la India. En Malawi y Sudáfrica, la organización ofreció programas sobre la prevención del SIDA para los jóvenes en las escuelas. Aproximadamente 3.000 jóvenes de las escuelas de la diócesis católica de Malawi se beneficiaron de dicho programa. En Johannesburgo (Sudáfrica), en 2007, la organización ofreció un programa de capacitación para ayudar a los profesores y a los que trabajan con jóvenes a dar apoyo a los niños. El programa está en curso, y ha contado con la participación de aproximadamente 5.500 jóvenes.

### A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Los representantes de la organización participaron en una serie de conferencias de las Naciones Unidas que tuvieron lugar en la Sede, como los períodos de sesiones 50° a 53° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados de 2006 a 2009. La organización también asistió al debate de alto nivel sobre los efectos de las actuales tendencias mundiales en el desarrollo y la salud pública, celebrado en Ginebra en julio de 2007.

### B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuyó a la consecución de los Objetivos en siete países: Filipinas, Ghana, Haití, India, Malawi, Nigeria y Sudáfrica.

**Primer Objetivo.** Se ofreció atención alimentaria y nutricional a cerca de 540 lactantes y niños.

**Segundo Objetivo.** Se entregó material escolar para un total de 858 niños.

**Tercer Objetivo.** Se ofrecieron oportunidades educativas a niñas y niños en todas las zonas de actuación, excepto en el orfanato de niñas Rosa Mystica de la India.

**Sexto Objetivo.** Se desarrollaron programas de prevención del SIDA en Malawi y Sudáfrica.

## **11. Kids First Fund**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006**

### **I. Introducción**

Kids First Fund ayuda a los niños víctimas de malos tratos y abandonados, protege a los niños de los abusos y dota a adultos jóvenes y familias de los medios necesarios para crear un futuro positivo. Actúa en países que cuentan con recursos muy limitados. La organización apoya programas para formar en cuestiones relativas al abuso de menores a profesionales de protección de menores, como, por ejemplo, agentes de policía, jueces, trabajadores sociales y fiscales.

#### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene su sede en los Estados Unidos de América. Es una organización sin fines de lucro que se dedica a atender las necesidades de niños que han sido víctimas de abusos sexuales y malos tratos físicos, abandonados o que están desatendidos. Actualmente dirige sus esfuerzos y recursos a Letonia y la República de Moldova, donde se concentra en las zonas rurales en las que domina la pobreza. Se llevan a cabo actividades de recaudación de fondos en todo el mundo, máxime en los Estados Unidos y el Canadá. La organización colabora estrechamente con el Gobierno de Letonia y los organismos de servicios sociales locales.

#### **B. Cambios significativos en la organización**

La organización incluyó a la República de Moldova en su programa en 2008.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

La organización no participó en las reuniones celebradas por las Naciones Unidas, debido a dificultades financieras y de planificación previa. Sin embargo, fue una de las primeras ONG en responder a un llamamiento para la adopción de mejores prácticas de la Red de la Sociedad Civil del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas. La organización presentó su informe sobre los “Niños olvidados de Moldova” y compartió su metodología de aplicación de ocho puntos con la comunidad de las ONG.

### **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

El Fondo ha colaborado con el UNICEF en la República de Moldova para analizar la necesidad de ejecutar proyectos que establezcan subsidios en el país. La oficina en el país del UNICEF desempeñó un papel fundamental en el proceso

utilizado por la organización para seleccionar un segundo país en el que ejecutar programas. Además, en 2010, la junta de la organización respondió a la crisis de Haití con un subsidio de emergencia para ayudar a los niños afectados por el terremoto. Se realizó una donación de 5.000 dólares al Fondo de los Estados Unidos para el UNICEF. Asimismo, la organización colaboró con el UNICEF para divulgar sus actividades en Haití en su Informe Anual de 2009.

### **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

El albergue para familias que la organización creó y financió en Letonia se concibió para proporcionar formación en el empleo a las madres mientras se busca protección para sus hijos. Asimismo, prepara a las mujeres para ser independientes y decididas y para estar orgullosas de sí mismas. Es el primer albergue de Letonia en el que pueden pasar la noche las víctimas de la violencia doméstica que no son madres. La organización va a iniciar un proyecto de tres años con una ONG local en las zonas rurales de Letonia para identificar a los niños que corren el riesgo de ser víctimas de la trata o que han sido abandonados por sus padres para trabajar en el extranjero.

## **12. Centro Macedonio para la Cooperación Internacional**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006**

### **I. Introducción**

El Centro Macedonio para la Cooperación Internacional es una organización de la sociedad civil que cree en la paz, la armonía y la prosperidad de los ciudadanos de Macedonia, los Balcanes y el mundo. Se creó en 1993.

### **A. Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene por misión liderar el cambio mediante la incorporación de soluciones nuevas y alternativas a los problemas sociales. Se guía por los principios de la participación, la transparencia, la tolerancia, la iniciativa empresarial, la sostenibilidad y la igualdad de oportunidades. Entre sus grupos destinatarios figuran las comunidades y minorías religiosas y étnicas, las mujeres, los niños y los jóvenes, los aldeanos de las zonas rurales, las personas con discapacidad y las personas recluidas en instituciones, en particular los grupos de riesgo.

### **B. Cambios significativos en la organización**

En 2008, la organización aprobó nuevas prioridades a largo plazo, un nuevo estatuto y un nuevo plan de mediano plazo para 2008-2011. Por consiguiente, se celebraron elecciones para su nueva composición y se estableció un nuevo órgano de gestión.

## **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante los últimos cuatro años, la organización ha ejecutado 60 programas que comprenden 1.508 proyectos, con un presupuesto total de 57,6 millones de dólares. Una gran parte de sus actividades contribuye a la aplicación de la agenda para el desarrollo del Consejo Económico y Social. Los programas incluyen: a) la gestión de la fundación sin fines de lucro Macedonian Enterprise Development Foundation, creada por la organización en 1998, que ofrece préstamos y garantías a través de intermediarios financieros comerciales, fomenta la capacidad de las instituciones financieras, los empresarios y sus asociaciones, y presta apoyo a las Cámaras de Comercio; b) la gestión de la red Balkan Civil Society Development Network, establecida en 2001 e integrada por 12 organizaciones de la sociedad civil procedentes de 9 países de los Balcanes, cuyo objetivo es contribuir a establecer e intensificar la cooperación con las organizaciones de la sociedad civil de la región; c) la ejecución de proyectos para la modernización de la educación, a fin de mejorar los programas educativos y los conocimientos especializados de los profesores; d) la creación de puentes entre las religiones de Macedonia, a fin de incrementar el nivel de entendimiento entre las comunidades religiosas y la comprensión de estas por parte de los macedonios. Entre las actividades emprendidas también se incluyen programas de intercambio para profesores y estudiantes, exposiciones de objetos religiosos, la celebración de servicios religiosos y la organización de campamentos y talleres de verano.

### **A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios**

La organización no participó directamente en las actividades del Consejo, pero sí contribuyó a las actividades de organismos de las Naciones Unidas en Macedonia y la región.

### **B. Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización es miembro de la Junta Consultiva de la Sociedad Civil de las Naciones Unidas en Macedonia. En 2008, llevó a cabo dos misiones de evaluación en nombre del UNICEF en Macedonia, y ha colaborado con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en el Índice de la Sociedad Civil, en cuyo Comité Consultivo participa.

### **C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Los programas de la organización tienen como objetivo erradicar la pobreza, apoyar el desarrollo y abordar las cuestiones relacionadas con la salud, el bienestar, el empleo y la educación. La ONG ejecuta proyectos para mejorar las condiciones en las escuelas primarias y los conocimientos especializados de los profesores, e incluir a los grupos más marginados en el sistema educativo. Otros proyectos tienen por objeto prestar servicios de saneamiento y agua potable en las zonas rurales,

mejorar las infraestructuras comunitarias y los medios de vida locales, y apoyar la inversión económica mediante un importante sistema de crédito financiero.

### **13. Network “Earth Village”**

**Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002**

#### **I. Introducción**

Network Earth Village se ha comprometido a crear sociedades sostenibles desde el punto de vista del medio ambiente en el Japón y en todo el mundo. Se estableció en 1991 y, desde diciembre de 2009, tiene aproximadamente 10.000 miembros inscritos en el Japón.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la organización es generar recursos alimentarios y energéticos autosostenibles mediante el desarrollo de pequeñas comunidades autosostenibles en todo el Japón. Asimismo, estudia políticas ambientales y energéticas, así como enfoques para reducir las emisiones de dióxido de carbono. La organización celebra más de 100 conferencias y talleres al año y ha vendido más de 33.000 libros sobre temas conexos.

#### **II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización tiene como objetivo informar a las comunidades japonesas sobre los problemas mundiales a los que se enfrenta la sociedad y el medio ambiente. Ha participado en actividades nacionales relacionadas con el Llamamiento Mundial contra la Pobreza, que contó con el apoyo de una coalición de aproximadamente 60 grupos japoneses sin fines de lucro. Asimismo, ha dirigido una campaña para el control de armas en el Japón, en la que reunió más de 1 millón de firmas, que entregó al ex Secretario General de las Naciones Unidas Kofi Annan.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización ha realizado donaciones al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, el PMA y el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados para ofrecer asistencia de emergencia, entre otras vías, mediante la provisión de suministros médicos a las víctimas de los terremotos de China e Indonesia y de alimentos y equipo a las víctimas del ciclón de Myanmar, mediante la ejecución de proyectos de protección del medio ambiente en Zambia y mediante el suministro de equipo de cocina en el Chad, Darfur, Nepal y el Sudán.